
第7回 役員会だより 

 

作成 2018年10月11日(木) 

2018年10月10日(水) 18:50～20:50 尼ハイ事務所 

 

出席者 15人中 1１名出席 

 

議題1．各役員からの提案、報告、意見等について 

      ①会長より 

・緊急連絡は天地異変の時のみ連絡網に従って廻します。 

 ②桑原さんより 

     ・クリーンハイクは以前のようにやって欲しい。 

      紅茶無しでもよいからと言う意見が ありました。 

        事務局回答 

          ・この7月より実施し、まだ間がないので1年間は経過をみます。 

      ③桑原さんより 

          ・日曜日と月曜日(祝日）の連休の場合、UUは連続で例会は不要との意見がありました。 

        事務局回答 

          ・参加人数が多いので歩く時に長蛇の列にならないよう2日間に分散した方がよい。 

 

          

議題 2.  料理教室 

       ①12月で予定終了につき継続するか否かは担当の岸本さんに聞く。 

 

      パソコン教室 

       ②工藤さんに相談する。 

         ・出席予定者は何を教えて欲しいのかを前もって連絡する。 

 

      事務所大掃除 

       ③12月1日(土）午前9時からとする。有志の方の参加歓迎。 

 

      納山会 

       ④12月16日(日） 女性運営委員がおでんの材料手配する。 

         ・会長よりこの日は総会会場の申込日のため園田地区会館に寄ってからの参加となる。 

 

                

 

 議題⒊ 創立40周年記念行事について 

     ・山行部の会合下記内容で具体的な計画を進める 

       ・山城跡シリーズ 

          ①奥村担当 山城跡リスト43件を20件に絞る。会員で歴史に詳しい方に要相談。 

       ・集中登山(北アルプス立山) 

          ①UU CL工藤さん  UA  CL 森（義）さん   A CL 西田さんに依頼予定。 

            CLの方に山行計画書(案）を提出してもらう。 

 

              ・大阪平野一周トレイル 

          ①地図上は神戸の塩屋を来年3月にスタートし2020年11月迄に例会を組み完走する。 

          ②この表（A3)№１から№35のコースをよもやま245号に差し込めるよう B5に入力し直す。 

 

               ・近畿自然歩道コース(兵庫県横断) 

          ①地図コース№1～№32 総合計218kmは廃案とする。 

  



 

             ・記念品がアルバムか 

        ①アルバムか Tシャツの2案あり。 

 

       ・記念山行(海外) 

        ①工藤さんより 

           ・クラブツーリズム旅行社のコースで海外登山(台湾) 

             高尾山・阿里山・自然観光・5泊6日20人迄 費用約200,000円 

           ・11月末～12月初旬に募集締切 旅行日は翌年3月 or4月になる見込み。 

 

 

  

議題 4. 県連関係 

             ①県連よりマダニ講習会 

         ・主催西宮明昭山の会   

           11月22日(木）午後6時30分～8時30分 西宮市夙川公民館 

           講師 夏秋 優先生（兵庫医大准教授） 

         ・尼ハイ出席者 笹部さん・斉藤隆さん・土井光代さん 3名 

 

      ②労山の森「森づくり作業案内」下草刈 

         ・北田さん参加予定  参加者する方は北田さんに相談して下さい。 

 

      ③県連事務所が兵庫県庁付近に引越す。（11月1日(木）から入居可） 

        家賃が￥83,000から¥46,000になり経費が大幅に削減する。 

    

             ④連盟費問題にかかるアンケートがきていたが会長に一任する。 

 

      ⑤10月12日(金）甲武橋近辺で水質検査実施 酒井さん参加。 

 

 

 

議題 5. その他 

   

      ①アルペン芦山の芦廼瀬川遭難でまだ女性の遺体が未発見のため被害者の某会社山岳会 

        「わらじ会」と県連レスキュー隊合同捜索隊結成し活動にあたっている。 

 

      ②高士裕子さんが10月8日より入会された。 

 

      ③アフターハイク時にカエンダケ(猛毒）危険の看板があったのでダニと共に注意が必要です。 

        カエンダケ詳細については西宮市 HPに掲載されています。 

 

 

以  上 


